

Artikel vom 16.12.2020

CSU Kreistagsfraktion NEUMARKT

Virtuelle Jahresabschlussitzung



Jahresabschlussitzung der CSU Kreistagsfraktion NEUMARKT am vergangenen Donnerstag, 10. Dezember 2020. Aufgrund der aktuellen Situation fand das Treffen im Rahmen einer Videokonferenz.



Neben einem kurzweiligen Rückblick über die Aktivitäten des abgelaufenen Jahres durch den Fraktionsvorsitzenden Alois Scherer berichteten die Mandatsträger über aktuelle politische Themen.

Alle Mitglieder stießen mit ihrem Lieblingsgetränk auf die kommenden Feiertage an.

Einen ausführlichen Bericht finden Sie hier:

► [Präsentation](#)